

Legión de María

Boletín número 699 • Farmacia, 6 • 28004 MADRID • Teléfono: 91 531 22 97 • senatusmadrid@gmail.com • www.legiondemaria.es



LA FIESTA DEL ACIES

En este mes de marzo y sobre el 25 tendrá lugar en todos los consejos legionarios del mundo, la Fiesta del Acies donde renovaremos individual y colectivamente nuestra consagración a María.

Vamos a recordar por su interés, el Allocutio del D. E. del Concilium. (P. Bede Mc Gregor): **El Sentido del Acies:**

«Esta ceremonia es una de las más bella y profunda Fiesta de la Legión. ¿Cuál es su finalidad y sentido? Bueno primero es una reafirmación de nuestra relación con María y de un modo particular de nuestra práctica de la Verdadera Devoción a ella en el espíritu de San Luís María de Montfort. Luego, renovar y expresar públicamente nuestra consagración a María con la bella fórmula; **«Soy todo tuyo Reina mía, Madre mía y cuanto tengo tuyo es»** ¡Qué extraordinaria y profunda la doctrina que se interioriza en tan pocas palabras; con esta devoción se expresa la total convicción y el compromiso de cada legionario. Hay que resaltar la importancia del Acies en la vida de la Legión.

Nuestro Fundador cuando escribió sobre el Acies utilizó unas de las más sentidas frases de todo el Manual. «El acto central de la Legión es la gran fiesta anual del Acies, por lo que es necesario hacer hincapié en la importancia de la asistencia por parte de cada uno de los socios. El ideal fundamental de la Legión, sobre el que se construye todo lo demás, es el de trabajar en unión y dependencia con María, su Reina. El Acies es la expresión solemne de la renovación de nuestra unión y dependencia, en forma –individual y colectiva– de la declaración de lealtad legionaria. Por tanto, es evidente que cualquier legionario que pudiendo asistir, sin embargo no lo hace, tiene poco o ningún espíritu legionario y que no la beneficia gran cosa con haberse alistado en sus filas.»

El objetivo del Acies es renovar y profundizar nuestra Consagración a María por lo menos una vez al año. Esa consagración está en el corazón de nuestra vocación legionaria. El sentido de la Verdadera Devoción a María no es hacerlo una sola vez por todas, sino que tenemos que seguir cambiando y tratar de vivir mejor esta Devoción a María toda nuestra vida. Significa que pertenecemos totalmente a María. Absolutamente nada debe frenarnos. Soy todo tuyo: cada cosa que soy o poseo, bienes espirituales y materiales, pasado, presente y por venir. Voy a dar cada momento de mi vida a María. ¿Por qué? Nosotros le responderemos con las palabras de San Luís María de Montfort: «la esencia de la devoción consiste en darnos a nosotros mismos enteramente a la Santísima Virgen, a fin de pertenecer totalmente a Jesucristo, y por siguiente hacer todas nuestras acciones con María, en María, por María, y para María, a fin de hacerlo más perfectamente con Jesús, en Jesús, por Jesús, y para Jesús. Este es nuestro último fin. «El lema de De Montfort y de nuestro Fundador es «a Jesús por María».

A veces podemos tener la tentación de pensar que esta consagración es demasiado exigente. Puede parecer una lucha constante y, a veces, se puede sentir agotado con el trabajo que nunca termina, y se acumula día a día. Pero el amor auténtico a María alivia estos problemas y si nos acordamos de decir la constante frase de Frank Duff en sus múltiples cartas a los Legionarios: «Estamos acostumbrados a pensar y decir que todo lo que damos a la Virgen a través de la Legión está infinitamente superado por lo que nos da Ella a cambio».

Por último, permítanme terminar sugiriendo reflexionar sobre la síntesis Mariana que se encuentra en los apéndices del Manual o meditar sobre el pequeño artículo que escribió Frank Duff 'Nuestra Deuda con María'. Si realmente supiéramos el beneficio de la maternidad de María en cada uno de nosotros y si tuviéramos siquiera una leve idea de su amor por nosotros y su participación en la obra de nuestra salvación probablemente la consagración para la mayoría sería el acontecimiento mejor y más delicioso que nos podría ocurrir. Es bueno recordar que la vida de nuestro Fundador fue totalmente transformada por la reiterada lectura de la Verdadera Devoción a María de Montfort y eso mismo también nos puede pasar si seguimos su ejemplo».



ALMERIA
S
AVILA
BAJAJOZ
E
FUENTE DEL
MANESTRE
N
ALMENDRALEJO
A
CIUDAD REAL
A
CUENCA
T
GETAFE
GRANADA
U
JAVEA
S
JEREZ DE LA
FRONTERA
LA LINEA
LAS PALMAS
D
LUBO
MADRID
M
MÁLAGA
ORENSE
PALENCIA
PONTEVEDRA
M
SALAMANCA
SANTIAGO DE
COMPOSTELA
D
SEVILLA
TENERIFE
TODOS
R
TALAVERA
I
VALLADOLID
VIGO
ZARAGOZA

Resumen del Senatus, febrero 2015

• **Praesidium Virgen y Madre.**– Parroquia del Santísimo Cristo de la Victorias, calle Fernando el Católico 45, Madrid. Informe nº 46 que presentan. Son 11 socios de los cuales dos sin promesa y 5 pretorianos, auxiliares 109 de los cuales 7 en prueba, 9 adjutores seculares y dos comunidades con 49 religiosas. **Trabajos:** Visitan enfermos y mayores animándoles en su vida espiritual, prebautismales y catequesis de confirmación. Hacen visitas con Cáritas en trabajos nuevos para posteriormente seguir visitándolos como Legión de María. **Difusión:** Organizaron una jornada a Villanueva de la Cañada. Se les felicitó por los dos nuevos socios en prueba.

• **Comitium Ntra. Sra. del Pino de las Palmas de Gran Canaria.** Informe nº 28 que presentan. El Comitium está formado por la **Curia Ntra. Sra. del Pino** que cuenta con 8 Praesidia de adultos, 4 de ellos en pueblos. Socios activos 78, en prueba 5, pretorianos 10, socios auxiliares 376, adjutores 42, y la **Curia Virgen Milagrosa** del Sur de la isla, formada por 9 Praesidia: Socios activos con promesa 62, en prueba 9, auxiliares 105, pretorianos 23 y adjutores, 20. **Difusión:** Se ha iniciado un praesidium juvenil en San Fernando. **Trabajos:** Catequesis a diversos niveles. Hacen mensualmente Pesca Joven, especialmente en Gáldar y Las Palmas, visitan semanalmente hospitales y residencias, acercando el Evangelio a residentes y familiares. **Colaboran** con los párrocos respectivos en las liturgias y acompañamiento a sacerdotes para la Comunión en domicilios. Hacen turnos para mantener parroquias abiertas y con exposiciones del Santísimo, visitan enfermos y mayores en sus casas y la residencia de la Cruz Blanca para discapacitados psíquicos. Destacan las Asambleas familiares en el sur de la isla y en

Gáldar. Se les felicitó por el nuevo praesidium juvenil y animó a hacer una PPC en Fuerteventura.

• **Curia Ntra. Sra. de la Calle de Palencia.** Informe nº 45 que presentan. Está formado por 5 praesidia todos en la capital, socios activos 63 de los que 25 son pretorianos, 426 auxiliares y 83 adjutores y 3 comunidades religiosas...

Trabajos: Catequesis a distintos niveles, visitas a hogares repartiéndole información de las parroquias y acompañando al sacerdote a llevar la comunión a los enfermos. Visitan enfermos en hospitales y en casas, también visitan en el hospital psiquiátrico y en residencias de la tercera edad. Trabajan con emigrantes. Se les animó a programar la difusión.

• **Se leyó la carta del corresponsal de Dublín, el hno. Noel Lynch.** En la que destaca:

Informe del Comitium Nuestra Señora del Sagrario (Toledo) Cuantas cosas positivas en el informe como la formación de un Praesidium Juvenil. Hace poco recibimos este informe; «Contamos con un Praesidium de niños de 10 a 12 años, están cuidados por una presidenta joven. Que maravilloso observar a los niños en el rezo del Rosario, la lectura del Acta y la Catena y sus cuadernos muy bien forrados. Hacen visitas domiciliarias con su presidenta en los barrios y las casas de familia. Aunque los juveniles saben poco de la naturaleza del rosario son legionarios perfectos. La reunión semanal es una escuela en la cual todos los socios aprenden cosas nuevas y llegan a ser apóstoles auténticos.

• **ASUNTOS VARIOS.**– Se recuerda que los días 27-28 de febrero y 1 de marzo, tendrá lugar un encuentro de oficiales de todos los Consejos del Senatus de Madrid en Pozuelo (Madrid).

Punto de Atención

Finalidad de la Legión de María

Como anunciábamos el mes pasado, se dedicaran algunos puntos de atención a determinados aspectos importantes del carisma de la Legión de María. Este mes tratamos “la finalidad de la Legión”.

El Manual nos dice claramente: “**Dar gloria a Dios, por medio de la santificación personal de sus miembros, mediante la oración y la colaboración activa a la obra de la Iglesia y de María**”. La Legión de María es para nosotros un camino para vivir el Evangelio y ser Iglesia viva que anuncia. **Vivir** y **anunciar** son valores del Evangelio que tienen poder para transformar el mundo.

Dos reflexiones:

1. **Importancia de la oración personal.** Debemos tener presente que la oración personal, comunitaria y en especial la Eucaristía, son la base para que nuestra espiritualidad esté fuerte y vaya creciendo. La Legión nos anima a cuidar esta vida interior cada día. El Papa Francisco insiste con frecuencia en esta misma idea: la importancia de vivir unidos al Señor. De poco serviría llevar muchos años en Legión de María o hacer muchos y valiosos trabajos, si nuestra vida interior no crece en Amor a Dios y a los hermanos.

2. **Colaboración activa.** Contribuir por medio del trabajo apostólico a la transformación del mundo para conseguir una sociedad más justa, más humana, haciendo presentes los valores del Evangelio en todos los ambientes y especial los más alejados de la Iglesia. La Legión nos impulsa a **trabajar con fe, con amor, con valentía y con esperanza, convencidos que tenemos el mejor tesoro que ofrecer al mundo: Jesucristo y su Evangelio para cambiar los corazones**, y para que estos valores cristianos penetren en la sociedad. Pongamos nuestra confianza en la acción del Espíritu Santo, confiando que nos capacite para ser cada vez mejores anunciadores del Amor que Dios tiene a cada hombre.

*Javier de Frutos
Presidente del Senatus*

LA ESPIRITUALIDAD LEGIONARIA ES MISIONERA

Lc. 9, 1-27 nos invita a *salir desde el corazón del Evangelio*, que es el mismo Cristo. Jesús mismo nos llama y convoca para la misión; nos da participar de su poder en vistas a la misión; y nos envía para proclamar el Reino de Dios y curar.

Para salir en misión es preciso hacerlo *en Cristo, desde Cristo y con Cristo*. Con la misericordia del Señor, con su amor compasivo. Confiados en la gracia de Cristo, sin llevar prebendas ni títulos especiales, en el espíritu de la pobreza evangélica.

Hay que *ponerse en camino*, huyendo de las inercias e instalaciones falsamente seguras. Anunciando la Buena Noticia, no otra cualquiera enseñanza o ideología. Sanando y curando en todas partes, llevando a todos los hombres la redención integral que abarca la totalidad del hombre y de lo humano.

La misión evangelizadora no es irreal ni fantasiosa; *sabe de dificultades y luchas*. Jesús lo advierte claramente: seguirle es vivir en constante lucha y combate espiritual. En ocasiones se dará la gracia luminosa de la admiración, o se suscitará la pregunta acerca de la persona y el misterio de Cristo. Esta buena disposición del oyente puede llevarle a buscar más la verdad acerca de Cristo. A nosotros mismos ha de conducirnos a la admiración continua y a la sorpresa constante. Anunciar a Cristo llena de admiración tanto a quien escucha como a quien anuncia, que es también alguien que sigue escuchando la verdad del Señor para conocerle, amarle, imitarle y seguirle.

No hemos de extrañarnos de las tentaciones que aparecen en el camino, como pueden ser: no dejarnos sorprender por Dios; vendar heridas sin que acaben de ser curadas del todo; la inconstancia ante los aparentes retrasos del fruto querido o ante las dificultades y desengaños; buscar rápidos milagros y éxitos, más llenos de apariencia que de profunda adhesión en fe al Señor; hacernos mundanos, llenos de su espíritu presente en las ideologías deshumanizadoras y cargadas de la mentira diabólica; hacernos propietarios de los dones de Dios, cuando sólo somos administradores; deseo de triunfar siempre, que nos indispona para la humillación redentora y la cruz gloriosa.

¿Cómo vivir toda esta riqueza misionera? Es necesaria la intimidad con Cristo. San Lucas nos dice que

regresaron con Él: volver al encuentro con Cristo después de haber realizado la misión. Además, *le contaron todo cuanto habían hecho*: es la comunicación en la intimidad con Cristo de lo experimentado en la misión. Jesús *los tomó consigo y se retiró a solas con ellos*: la búsqueda de la soledad de la oración no es una riqueza sólo de monjes y monjas. Este engaño puede hacernos pensar que la espiritualidad legionaria está en contradicción con una vida íntima con el Señor.

Tras la convivencia con Cristo, Jesús muestra su Corazón: sabe de los sentimientos de los hombres a los que se ha llevado su Evangelio por medio de sus enviados. Jesús reconoce el deseo profundo del ser humano, el deseo de Dios. Jesús devuelve al hombre el deseo de Dios despertando en él el deseo de encontrarse con Dios y de unirse a Dios. Jesús habla del Reino de Dios, del reinado de Dios en el corazón del hombre. Jesús sana y cura a quienes tienen necesidad para abrirles al deseo de Dios y llamarles a entrar en el Reino de Dios.

¿Cuál es la reacción de los discípulos ante el deseo profundo del ser humano de encontrarse con Dios? Un grave peligro nos acecha: contagiarse del olvido y la negación de Dios. Los discípulos dicen a Jesús que *despida a la gente*: no quieren hacerse responsables de cargar con los hambrientos; *que vayan a las aldeas y cortijos*: que otros se ocupen de darles lo que sólo Jesús y sus enviados pueden colmar; *que busquen alojamiento y comida*: estamos llamados a llevar a los hombres a su verdadero hogar en Dios que se experimenta en la Iglesia; y estamos llamados a darles la comida para la vida eterna, que es el mismo Jesús dándose en la Palabra y en la Eucaristía.

¿Cuál es la esencia de la salida misionera, a la luz de Lc. 9, 1-27? Podemos responder: *dadles vosotros de comer*. Somos nosotros los que hemos de dar a los hombres la comida del alimento cristiano que conduce al hombre a conocer, amar y entrar en comunión con Dios, apoyados en la gracia y el poder de Dios manifestado en Cristo, con la sabiduría de la Cruz (1 Cor 2). Hay salida misionera si vivimos desde el reto de actuar con la gracia el Señor.

MARCHARON A LA CASA DEL PADRE

- Hna. **Aurora López Serrano** del Praesidium Ntra. Sra. de la Paz de la Curia María Inmaculada de Madrid
- Hna. **Teresa Baxauri** del Praesidium Ntra. Sra. de Fátima de la Curia Ntra. Sra. de la Almudena de Madrid
- Hna. **M^a Angeles Ríaza** del Praesidium Madre de la Iglesia de la Curia M^a Medianera de Madrid
- Hna. **M^a del Carmen Santos** que fue Presidenta de la Curia Ntra. Sra. de las Angustias de Granada
- Hna. **Conchita Garzón Fernández**, también de la Curia Ntra. Sra. de las Angustias de Granada
- Hna. **Francisca Quintana (Curri)** de la Curia Santa María de la Victoria de Málaga.

A sus hermanos legionarios y familia nuestro pésame y oraciones, en la confianza de que estarán formando parte de la Legión del Cielo.

ENCUENTRO DE OFICIALES DE LAS CURIAS DEL SENATUS DE MADRID



LOS DÍAS 27-28 DE FEBRERO Y 1 DE MARZO, tuvo lugar un encuentro de oficiales de todos los Consejos del Senatus de Madrid. El lugar fue en Emaús, una acogedora casa de espiritualidad de los Misioneros Oblatos de María Inmaculada, en Pozuelo, a las afueras de Madrid. Allí nos reunimos unos 100 hermanos legionarios y 5 directores espirituales.

Inició las ponencias el *Director Espiritual del Senatus el P. Carlos Melero* sobre LA ACCIÓN LEGIONARIA: SUS FUNDAMENTOS. Nuestro *Corresponsal venido de Dublín, el hno. Noel Lynch* nos presentó al hno. John Alexander Alonso Junca que le acompañaba en la visita a Madrid. El hno. John fue legionario en Colombia y actualmente asiste a un praesidium de habla inglesa en Dublín. El hno Noel nos dio una charla de como encarnó FRANK DUFF LA ESPIRITUALIDAD LEGIONARIA Y SUGERENCIAS PARA LA NUEVA EVANGELIZACIÓN.

La hna. *Conchita Pérez (Secretaria de la Curia M^a Medianera de Madrid)* Nos habló de ¿COMO APLICAR HOY NUESTROS MÉTODOS LEGIONARIOS DE APOSTOLADO? y la hna. *Maria del Carmen Hernández (Presidenta de la curia Ntra. Sra. del Pilar de Valladolid)* nos habló sobre FORMAR OFICIALES PARA LA NUEVA EVANGELIZACIÓN Y DIFUSIÓN. Por último el hno. *David Gómez (Presidente del Comitium de Toledo)* dio la ponencia sobre EVANGELIZAR A LOS JÓVENES Y LA FAMILIA.

A continuación de las ponencias se abrieron debates sobre cada tema que resultaron muy participativos y en donde se aportaron sugerencias muy interesantes para nuestra espiritualidad y apostolado. Diariamente se celebró la Eucaristía, Laudes y Rosario y por la noche se rezaron Completas y Adoración del Santísimo.

Pasamos unos días de alegre convivencia donde pudimos reencontrar hermanos que hacía años que no veíamos. Al final se comentó que había sido una experiencia muy positiva y volvimos a nuestros hogares satisfechos y más fortalecidos en nuestra identidad legionaria.

Acabamos de recibir un correo de los hnos. Noel y John que dice lo siguiente: «Buenas tardes Hermano Javier. que bueno es todo aquello que hacemos por el bien de la Legión de María, que no es otra cosa sino honrar y trabajar por nuestra madre, la Virgen María. Por lo tanto, el encuentro del pasado fin de semana ha sido un éxito, ya que fue una buena oportunidad para poner sobre la mesa de discusión temas de suma importancia y vitalidad para la Legión, en especial lo relacionado con atraer a más jóvenes. Por el momento es conveniente poner todo lo vivido en el corazón, cómo lo hacía nuestra Madre, para que sea el Espíritu Santo quien actúe y nos permita tener las comprensiones necesarias que posteriormente se traducirán en acciones concretas, es decir en un trabajo apostólico asertivo.

El Hermano Noel y yo, estamos muy agradecidos a todos ustedes, sabemos que todos tuvimos que hacer un gran esfuerzo por estar allí presentes, pero tenemos la certeza que nuestro espíritu legionario se ha renovado en aras de seguir trabajando a pesar de las fatigas. De nuevo mil y mil gracias por la experiencia compartida.

Con fraternal afecto, Noel y John»

Más información en www.legiondemaria.es